
平成１８年 萩市議会１２月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ ２ 岡   通 夫 
１２月４日午前 

２ １２ 斉 藤 眞 治 
 

３ ２１ 西 元   勇 
     午後 

４ ２５ 宮 内 欣 二 
 

５ １５ 杉 山 浩 司 
 

６ ２７ 諸 岡  二 
１２月５日午前 

７ １９ 中 村 洋 一 
 

８ １６ 世 良 眞名夫 
     午後 

９ ７ 江 原 任 子 
 

１０ ２２ 平 田 啓 一 
 

１１ ６ 井 関   稔 
１２月６日午前 

１２ ８ 近 江 郁 宣 
 

１３ ２３ 藤 田 克 弘 
     午後 

１４ １ 大 村 赳 夫 
 

１５ ２６ 守 永 忠 世 
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質問順位 １ 質 問 者   岡   通 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．市道県道の生活

道路として一日も早

い整備を 

１．市道生野高坂線の改良について 
２．平蕨地区の県道改良（山口福栄須佐線）について 
３．県道吉部下萩線の改良について 
４．県道高佐下阿武線について 
５．萩津和野線道路改良促進期成同盟会の活動について 

２．野生の猿対策が

山里農村再編の第一

歩です 

１．野生猿群の対策を市はどのように考えておられるのか、

お伺いします 
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質問順位 ２ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩市の景観「け

しき・ながめ」につ

いて 

１．史跡指定地内及び河川の水質浄化対策について 
２．「萩市景観計画策定」について 
３．堀内地区の「観光屋台特別区」について 

２．入札における指

名基準等の見直しに

ついて 

１．萩市の指名競争入札における指名基準等に関する規程の

見直しについて 
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質問順位 ３ 質 問 者   西 元   勇  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．道路の安全性の

確保について 
１．ガードレールの安全性について問う 
２．国道１９１号の改良と維持管理について問う 

２． 阿武川の水の安

全性について 

１．阿東町嘉年地区の産廃処分場建設計画と安全な水の確保

を問う 

３． 外灯のある明る

いまちづくりについ

て 

１．外灯の増設と青色防犯灯の新設について問う 
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質問順位 ４ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．学校教育におけ

るいじめ・暴力問題

にどのように対応す

るか 

１．いじめ・暴力問題が発生したときどんな対応をするのか 
２．学校、家庭、地域の連携をどう図っていくのか 
３．いじめ･暴力の背景に何があると考えているか 

２．学校給食に米の

使用を増やすことに

ついて 

１．学校給食の米飯給食を増やす考えがあるか 
２．パンの原料に米の粉を導入することはできないか 

３．障害者自立支援

法施行後の対応につ

いて 

１．実態に適合する障害者福祉計画の立案をどのように進め

ていくか。障害者の生活と権利を保障するものにするた

めの方策をどう考えているか。 
２．障害者の必要に合致したサービス体制は確保されている

か 
３．地域生活支援事業における萩市独自の特徴的な事業は何

か 
４．障害者のサービス利用負担の軽減策を考えているか 

４．品目横断的経営

安定対策下における

家族経営・小規模経

営農家への支援策を

どう考えるか 

１．品目横断的経営安定対策への準備が進められている中

で、その対策から排除される小規模経営・家族経営の農

家への支援をどう考えているか 
２．施策が集中する担い手農家・経営に、市としての独自支

援策を考えているか 
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質問順位 ５ 質 問 者   杉 山 浩 司  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．プールの安全管

理について 
文部科学省は、１９７０年以降プールの吸い込み防止策の

徹底を都道府県教委などに通知してきたが、萩市においても

その通知を無視した形で対策が講じられなかったのはなぜ

か。 
今後は、どのように改善され安全管理を徹底するのかお尋

ねします。 

２． 外出支援サービ

スの見直しについて 

 昨年６月議会の私の質問に対し市長は、「１年後に一応整

理するので秋以降から議論を始める。」と答弁されましたが、

いまだに三見においては利用客が一人もないまま見直しさ

れていません。 
 昨秋以降どのような議論がされ、見直しを行ったのか、今

後はどのように考えているのかお尋ねします。 

３． 学童保育につい

て 

 去る８月３０日の読売新聞に、文部科学省と厚生労働省は

来年度から全国すべての公立小学校で放課後も児童を預か

ることを決めたと載っていました。 
 今後、学童保育はどうなっていくのか。また、保護者の負

担はどうなるのかお尋ねします。また、学童保育が学校で行

われるのであれば、中央公園に建設予定の図書館、児童館に

併設して学童保育の場を作る必要はないと思うがお尋ねし

ます。 
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質問順位 ６ 質 問 者   諸 岡  二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．教育行政につい

て 
１．イジメの実態把握状況について 
２．食の問題について（食育） 

２．医療行政につい

て 

１．予防医療の現状と今後の展望について 
２．透析診療の現状について 

３．観光行政につい

て 

１．道について 
２．今後の観光客の増員推進策は 

４．財政問題につい

て 
１．再建団体にならないためには 
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質問順位 ７ 質 問 者   中 村 洋 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．平成１９年度予

算及び今後の財政運

営について 

１．平成１９年度予算査定方針について 
２．市民生活と密着し要望の高い事業の取り組みについて 

２．萩市公式ホーム

ページの充実と活用

について 

１．萩市公式ホームページ改善の取り組みについて 
２．行政情報の積極的提供について 
３．ホームページの活用について 
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質問順位 ８ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．吉田松陰先生に

関わる諸行事につい

て 

１．節目の年を迎えるにあたって 

２．道路網の確立に

ついて 

１．高規格道路の整備について 
２．山口県事業における合併支援道路の進捗状況と取組状況

について 
３．萩市における合併後の道路事業の進捗と取り組みについ 
  て 

３．松陰神社前交通

広場の取り組みにつ

いて 

１．交通広場の利用について 
２．交通広場の信号機の整合性について 
３．交通広場内のポケットパークの利用について 

４．循環型社会の形

成に向けた取り組み

について 

１．生ごみの資源化 

５．教育問題 １．国語力の養成 
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質問順位 ９ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．教育行政につい

て 
１．小・中学校２学期制の導入について 

２．保健福祉行政に

ついて 

１．発達障害支援事業について 
 ５歳児発達相談支援事業の取り組みについて 
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質問順位 １０ 質 問 者   平 田 啓 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．ブロードバンド

通信基盤整備につい

て 

１．不採算地域への対策 

２．食育の推進につ

いて 

１．食育推進計画の策定について 

３．農事組合法人化

に向けての支援策に

ついて 

 

４．中心商店街活性

化について 

１．田町商店街の活性化に向けての取り組みについて 
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質問順位 １１ 質 問 者   井 関   稔  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．田万川地域遠見

団地について 
１．開発計画と現在までの進捗状況について 
２．今後の具体的な取り組みについて 

２． 田万川中学校の

施設整備について 

１．近接した民家等の安全に十分配慮したグラウンド排水路

の整備について 
２．老朽化が著しいプールの全面改修について 
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質問順位 １２ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩市民球場の跡

地問題について 
１．高齢者の健康増進で福祉費の削減を 
 

２． 道路問題につい

て 

１．旧市町村間のアクセス道路について 

３．若者定住対策と

財政運営について 

１．新たな財源対策について 
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質問順位 １３ 質 問 者   藤 田 克 弘  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．福栄地域産業廃

棄物最終処分場建設

計画について 

１．萩市の姿勢について 
 

２． 放課後子どもプ

ランについて 

１．萩市の取組み状況について 

３．働く場の確保に

ついて 

１．コールセンター誘致をはじめとした企業誘致について 
２．起業・創業に対する助成措置について 
３．地場産業育成の対策について 
４．第一次産業の振興策について 
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質問順位 １４ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．市政点景 １．小萩道路見学会 

２．産廃最終処分場建設問題 
３．児童公園整備に汗を流す町内会 
４．雨水の流れない排水溝 

２．教育は百年の大

計か 

１．教委制存廃論議にどうこたえる 
２．公教育の現場にもっと力を 

３．観光は見えざる

手で 

１．新堀川周辺整備に温かい目を 
２．まちじゅう博構は憲法か 
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質問順位 １５ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．教育行政につい

て 

１．“いじめ”の実態と対策について 
２．”不登校”の実態と対策について 

  

 


